

„Ich steh' auf Schneeverdingen“

Lilo Schmidt-Wiedenroth und „Art Special“ starten Kunstaktion für Bürger

SCHNEEVERDINGEN (mk). Eine außergewöhnliche Kunstaktion starten die Schneeverdinger Malerin und Bildhauerin Lilo Schmidt-Wiedenroth und die Künstlergemeinschaft „Art Special“ im kommenden Monat. Voraussichtlich am 14. September können Bürgerinnen und Bürger der Stadt im „Atelier im Hof“ in der Oststraße 6 in Schneeverdingen zu Künstlerinnen und Künstlern avancieren und gemeinsam an einem Projekt arbeiten. „Ich steh' auf Schneeverdingen“ lautet das Motto, unter dem interessierte Heideblütenstädter mitmachen können. Jeder gestaltet eine 15x15 Zentimeter große Holzplatte nach eigenem Gusto. Auf das Sperrholz können die Teilnehmer kleine Objekte kleben, nageln oder schrauben, die Platte bemalen oder anderweitig gestalten. Wichtig ist, daß sie auf das Holzquadrat die verschiedensten Dinge aufbringen, die sie mit der Stadt Schneeverdingen und dem Leben in der Heide verbinden. Die verschiedenen kleinen Kunstwerke werden anschließend zu einem großen „Gesamtbild“ zusammengefügt.

„Die Idee stammt aus Nienburg. Dort ist das Projekt sehr gut angekommen“, weiß Lilo Schmidt-Wiedenroth. Wer mitmachen möchte, sollte am 14. September um 15 Uhr ins „Atelier im Hof“ kommen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Bis 17 Uhr soll dann an den Bildern gearbeitet werden. „Die Holzplatten werden von uns zur Verfügung gestellt. Werkzeuge wie zum Beispiel Hämmer, Klebstoff und Material zum Gestalten sollte jeder selbst mitbringen. Eine künstlerische Begabung ist nicht erforderlich“, so die Künstlerin.

Eine Jury wird die drei besten Beiträge auswählen. Die Gewinner erhalten jeweils eine Flasche Wein mit Kunstatkett aus der neuen, streng limitierten Weinedition von Lilo Schmidt-Wiedenroth. Auf 50 Rotweinflaschen klebt das Motiv „Frau mit Zylinder“, das so etwas wie das Markenzeichen der Malerin geworden ist. Auf den ebenfalls numme-



Lilo Schmidt-Wiedenroth zeigt ein Beispiel aus Nienburg. Schneeverdinger Bürger sind dazu aufgefordert, sich an einer Kunstaktion zum Thema „Ich steh' auf Schneeverdingen“ zu beteiligen.

rierten und signierten 50 Weißweinflaschen prangt das Motiv „Frau mit den roten Schuhen“. Durch die Vielzahl der verschiedenen Kunstobjekte, die die Teilnehmer der Aktion erarbeiten werden, soll die Vielfalt und Besonderheit der Stadt Schneeverdingen sichtbar werden. Wie bei einem Puzzle sollen sich die einzelnen Quadrate zu einem großen Bild zusammenfügen. „Das Gesamtkunstwerk wollen wir dann einer interessierten Institution aus Schneeverdingen stiften, die es dann ausstellen kann“, erläutert Schmidt-Wiedenroth. Interessierte Einrichtungen können sich unter Ruf (05193) 1885 bei der Künstlerin melden.

Während diese Aktion ihre Schatzen vorauswirft, hat die Künstlerin ereignisreiche Wochen und Monate hinter sich. Ein Highlight war die Eröffnung ihrer Ausstellung im Forum Peine im Rahmen der dortigen Veranstaltung „Peiner Kunstpfad“ vor rund 350 Besuchern. Zeitgleich gab dort Justus Franz ein Konzert. In der Pause eröffnete Schmidt-Wiedenroth ihre Ausstellung. Die gebürtige Pei-

nerin war als Ehrengast zu der traditionellen Kunstveranstaltung eingeladen.

Für Abwechslung im künstlerischen Alltag der Schneeverdingerin sorgten Anfang des Monats Dreharbeiten des Hamburger Senders „Tiede TV“ für den Beitrag „Was kunst Du?“. In der von Moderator Cosmo du Mont und Lilo Schmidt-Wiedenroth moderierten Sendung geht es um Anja Romahn und Wolfgang Cordes von der Schneeverdinger Künstlergemeinschaft „Art Special“. Romahn wird mit ihren Zeichnungen, die TV-Kommissare zeigen, vorgestellt, Wolfgang Cordes mit seinen Skulpturen und Keramikbildern. „Ausgestrahlt wird Sendung voraussichtlich im November“, so Schmidt-Wiedenroth. Eine weiterer Beitrag des Senders befaßt sich mit Sabine Erdmann, einem „Neuzugang“ der Gruppe „Art Special“. „An ihrem Beispiel wird gezeigt, wie ein Bild entsteht und was alles dazugehört, bis ein Künstler sein Werk vollendet“, erklärt Lilo Schmidt-Wiedenroth, die auch diese Sendung mit Cosmo du Mont moderiert. „Aus-

strahlungstermin ist im Dezember, weitere Sendungen sollen im kommenden Jahr folgen“, berichtet die Künstlerin. Bereits am 7. September dieses Jahres lädt sie von 11 bis 18 Uhr zum Kunstflohmarkt und zur „Schnäppchenausstellung“ ein. Angeboten werden Farben, Rahmen, Drucke, Kunstbücher und vieles mehr. Auch der neue Kalender 2015 von Lilo Schmidt-Wiedenroth wird erhältlich sein. Bei gutem Wetter geht die Veranstaltung im Freien über die Bühne. Auch der Skulpturengarten hinter dem Atelier wird geöffnet sein.

Dieser soll im kommenden Jahr weiter mit Leben gefüllt werden und den Rahmen für Konzerte und Lesungen bieten. So hat zum Beispiel der Hamburger Autor, Schauspieler und Sänger Achim Amme bereits zugesagt. Außerdem sollen sich dort auch andere Künstler mit ihren Arbeiten präsentieren können. Dazu Schmidt-Wiedenroth: „Unter anderem sind Ausschreibungen geplant, ferner wollen wir auch Malerei- und Bildhauer-Schnupperkurse anbieten.“